

Nacimientos en la Antártida

Juan Lucci
Daniela González.
Agenda Antártica

juanjoselucci@gmail.com
danigonalezgreco@gmail.com

Entre 1978 y 1985, once personas nacieron en la Península Antártica en bases de bandera argentina y chilena. El presente trabajo narra las historias de estos nacimientos, y explora las razones que estuvieron detrás de estos programas. A su vez, este artículo analiza documentos oficiales, artículos de diarios, y entrevistas, con el objetivo de resumir las vivencias y desafíos que acontecieron a los neonatos y sus madres. Por último, este trabajo examina algunos de los puntos más polémicos de este programa, como ser el *ius solis* y el *ius sanguinis*.